
会 議 録（概要） 

 

会議の名称 令和 6 年度第 1 回佐渡市ケーブルテレビ放送施設番組審議会 

開催日時 
令和 6 年 11 月 20 日（水曜日） 

14 時 00 分開会 15 時 00 分閉会 

場所 市役所本庁舎 2 階 大会議室 

議題 

1 開会 

2 放送番組の審議 

「お仕事、見に行ってもいいですか～？-サド子 Ver.-株式会社

PRUM 編」 

3 その他 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合

は、その理由） 

公開 

出席者 

委員 

委員 木村 章平（会長） 

委員 佐藤 達也（副会長） 

委員 本間 清美 

委員 土屋 由佳利 

委員 高野 凡子 

委員 矢島 拓 

委員 今海 一樹 

委員 本間 晴彦 

事務局 

 総務部長 中川 宏 

企画部秘書広報課広報広聴係 主事 藤井 祐希 

会議資料 別紙のとおり 

傍聴人の数 0 人 

備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

事務局 
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１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 自己紹介（事務局、各委員） 

 

４ 佐渡市ケーブルテレビの概要・本審議会の説明 

 

５ 議題 

（１）会長及び副会長の選任（互選） 

・佐渡市ケーブルテレビ放送施設放送番組審議会規則第４条に基づ

き、委員の互選にて会長、副会長を選任する。 

→立候補なし。事務局からの推薦より、会長に木村章平委員、副会

長に佐藤達也委員で決定する。 

 

（２）放送番組の審議 

＜本審議番組概要説明＞ 

制作意図: 

・島内の人材不足が顕著であり、島内企業の認知度が低い現状。

一方で雇用や人材確保のため、キャリア教育などに力を入れて

いる企業も存在する。 

・企業の認知度を高め、雇用促進や U ターンを促すことが目的。 

番組概要: 

放送時間：1 回 15 分の番組。 

放送期間：8 月 13 日から放送開始、9 月・10 月も放送。 

放送時間帯：7:15～、12:30～、19:45～（月ごとに異なる）。 

内容: 

・企業紹介に加え、働いている人のインタビューや職場の雰囲気

も紹介。 

・職場のイベント（例：オフィスでの料理イベント）なども取り

上げ、企業紹介だけでなく多角的に制作。 

・就活に悩む大学生を主人公にしたインタビューで親近感を持た

せる。 

撮影における工夫: 

・主人公（サド子）の後ろ姿のみを映した理由：市役所での異動

や退職による映像の使えなくなるリスクを避けるため。 

広報方法: 
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・番組は市 YouTube や SNS でも発信。より広く視聴者に届ける。 

 

（各委員からの意見） 

・全体を通して、進出企業の PR や島内にこんな企業があるという発

見があったので良かった。 

・主人公の後ろ向きの演出が気になった。顔が写っている方が内容

は入ってきやすい。 

・番組内で衣装チェンジのテロップがあったが実際、変化はなかっ

たので、テロップはなくて良い。 

・番組内で炊飯器を持って行くシーンで、暗転する演出は視聴者の

興味をそそる演出だったので良かった。また、お米の食べる量を

スマホで入力することなどは、IT 分野ならではで、表現が非常に

良かった。 

 

・単に企業 PR するといった構成でなく、実際に仕事をしている人の

休日や食事などの様子を伝える工夫がされていた。 

 

・冒頭説明が長く、本編に入るまでが長く感じた。 

・主人公が後ろ姿で内容が伝わりづらかった印象だった。紹介した

企業が今後どうなっていくかわからない中で、今後の放送より普

通どおりに顔を映して番組を制作した方が良かった。 

・主人公の演技も大げさな印象があった。 

・企業の説明は情報量も多かったが、テロップ等で補足されていて

わかりやすかったので良かった。 

 

・企業 PR としては、企業の良いところや働きやすさなどを前面に出

していきたいところだと思うが、逆に働いてみて大変だったとこ

ろ、苦労しているなどのエピソードがあるとより親近感が湧く内

容になる。番組構成にもよるが、デメリットエピソードの後には

いいエピソードを加えるなどの工夫が必要だと思う。 

・番組の中身としてはわかりやすく、良かった。 

 

・冒頭から本編への導入までが長く感じた。 

・若い世代へ向けての情報発信であれば、TikTok やショート動画が

主流になっていると思うので、冒頭で離れてしまうのでは。 

・後ろ姿での演出自体に違和感はなかったが、白い壁に白いシャツ

や服装、小物や容姿などをきれいにした方が良い。改善すること

で映像の印象が変わると思う。 

・内容はわかりやすく、良かったと思う。ぜひ、続けていってほし

い。 
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・番組自体の構成はわかりやすくて、見やすかった。島内に住んで

いても知らない企業があるのだなと気づきになった。 

・テロップで起業した社数、移住した数が表記されていたが、今回

の番組では、IT 関連会社が何社起業していているとかを紹介し、

移住数は別カットで表現した方が、今回の番組の主旨として合っ

ていると思った。 

・演出上の後ろ姿は特に気にならなかった。 

 

・全体的な構成はとても良かった。 

・主人公が後ろ姿だけなのが少し違和感があった。 

・仕事を通して会社の大変なところもあると良い。 

・この番組のターゲット層を誰に置いているのか、届いているのか

が気になった。 

 

・某番組では、何代目●●ちゃんとして、出演者を代えているた

め、本番組もそのようにした方が良いかと思った。 

・冒頭から本編までの導入が長かった。自分自身が最近長い動画を

見ることが減ってきている。冒頭部分をコンパクトに本編へ入っ

た方が良い。 

・内容自体は面白い内容で、今までにない番組構成だと思った。 

 

（各委員からのご意見に対して） 

・本番組を制作するにあたり、第 1 回の本番組では冒頭、導入部分

の設定を説明しないと、話が入りづらいのではないかと議論があ

り、本編までへのくだりが長くなっていました。第 2 回、3 回を制

作する時には、冒頭部分の説明を省くつもりでしたので、もう少

しコンパクトに企業紹介につなげることができると思っていま

す。 

・服装や小物類、大変だった、苦労したエピソードを織り交ぜるな

どのご意見は、次回作を制作するにあたり参考にさせていただき

ます。 

・ターゲット層ついては、対象となるこれから就職をされる方はも

ちろん、祖父母が番組を観て、孫などに伝えてくれれば良いとい

う思いも含まれています。若者向けには、YouTube などに掲載し、

各ＳＮＳで広く発信していきます。 

・後ろ姿での演出については、出演者（職員）で若い人の設定役が

いない場合もあり、難航していたという背景もありました。 
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（３）その他 

＜自主放送番組（112ch）に関するご意見・ご要望等＞ 

 

・112ch に d ボタンがあることに気付いた。 

・若年層はスマホで情報を取得できるが、高齢者はテレビを視聴す

ることが多いと思うので、便利だと感じた。 

・112ch を視聴するためには、リモコンの矢印ボタンを押してしか視

聴ができないが改善できないのか？できれば、少しは視聴率もあ

がると思うが。 

 

・112ch（行政チャンネル）は、111ch（佐渡テレビジョン放送）の

枝番チャンネルとして、現在運用しています。他チャンネルと同

様にする場合、独立したチャンネルを設立する必要があり、費用

もかかってしまうため、現状は難しい状況です。 

 

・本審議会とは別に、ケーブルテレビ懇談会があるようだが、そち

らの進捗はどうなのか。 

 

・ケーブルテレビテレビ懇談会は委員、市事務局で現在、議論を重

ねているところです。現時点で方向性等を示す、結論はまだでて

おりません。 

 

・ホームページに掲載している防災カメラを 112ch で放送はできな

いのか。 

 

・以前、事務局としても佐渡テレビジョン様と調整し、放映出来な

いかを検討しましたが、映像を放送するには費用が掛かってしま

うこと。また、本来防災目的で設置しているカメラのため、原

則、それ以外の運用は困難であることから、放送はできておりま

せん。 

 

～意見交換終了～ 

 

６ 閉会のあいさつ 

 

 


